

Gosia: Ver a las personas en 3D y su libre albedrío como avatares en el juego y valorar más el 5D, ¿es así como lo ve el nivel inferior o superior de la Federación? Porque si los oficiales de la Federación todavía van y luchan por la “liberación”, significa que no necesariamente ven a los humanos de esta manera, solo como avatares del juego. Entonces, ¿quien en la Federación ve a la Tierra de esa manera exactamente? ¿Líderes superiores de la Federación, supongo?

Yazhi: Ok, la respuesta está contenida en lo que voy a explicar. Primero, ten en cuenta lo que hemos explicado anteriormente. Cómo la realidad se basa en la percepción, y la percepción se basa en los acuerdos, y los acuerdos en la información, y la información en la frecuencia.

Entonces, la compleja Matrix de información-percepción que conforma el inconsciente colectivo de la humanidad dictará como la realidad será vista por las personas incluidas en ella, y están incluidas en ella porque tienen acuerdos de percepción, basados en su frecuencia de pensamiento.

Entonces, la humanidad ha sido alimentada con información diseñada y controlada con precisión durante mucho tiempo, miles de años en realidad, pero la mayor parte de lo que nos preocupa aquí es solo desde el siglo XV hasta la actualidad, y si deseamos acercarnos aún más, la información que está creando la realidad Matrix inconsciente humana sería la que se impuso como verdad a la población humana desde la Revolución Industrial del siglo XIX, época darwiniana, hasta la actualidad.

Acercándonos aún más objetivamente, lo que realmente está creando la realidad actual en la Tierra, lo que está formando el inconsciente colectivo, es lo que ha sido impuesto por diseño a la población humana durante la vida de las personas que todavía están vivas, y aún más específico, el año 2000 y posterior, la llamada generación “milenial”.

Eso es lo que va formando la Matrix, el conjunto de reglas, leyes, siendo legal, o “de materia y naturaleza”, y todo lo que dicta la formación de acuerdos que forman la percepción de la realidad en la Tierra.

Esa Matrix de información es específica a la Tierra. Es cierto que hay mucha influencia cruzándose con otras culturas no terrestres, como mencionaré más adelante. Pero, esencialmente, como las cosas son exactamente, quiero decir, la composición exacta de bits de información interconectados que forman acuerdos de percepción, que a su vez forman la realidad tal como se percibe en la Tierra, es específica de la Tierra y no se encuentra en ningún otro lugar.

Es cierto que cada cultura en cualquier planeta tendría su propia Matrix de percepción de acuerdos que forma su particular "sabor" de realidad, pero en el caso de la Tierra es especialmente notorio y diferente, porque es un planeta contenido, aislado artificialmente del resto de la comunidad cósmica, por lo que la visión de la realidad desde la Tierra es muy única y específica allí.

Entonces, estoy explicando aquí por qué la forma en que se perciben las cosas en la

Tierra no se corresponde con una realidad mayor y más expandida como podríamos llamar a todo lo que está fuera de la Tierra. Lo que es real y no, posible e imposible, como se entiende en la Tierra, lo que la ciencia, la historia y la tecnología terrestres dicta como "real" y luego se alimenta como una verdad dura de manera inflexible, no coincide y no corresponde a cómo la realidad y la verdad se ve para las personas que viven fuera de la Matrix de información de la Tierra. De modo que los humanos comprenderán un conjunto de verdades sobre cualquier tema, y no coincidirá con la verdad de un punto de vista más amplio de las personas que viven en otro conjunto de reglas y acuerdos de percepción fuera de la Tierra.

Como dije anteriormente, a medida que las personas, almas, viajen encarnando de un planeta a otro recolectando experiencias dependiendo de su frecuencia de existencia de pensamiento, importarán consciente o inconscientemente una amplia variedad de ideas que también forman percepción y acuerdos. Eso es cierto, pero la mayoría de los habitantes de la Tierra se han reencarnado allí tantas veces que perpetúan fuertemente dicho conjunto de acuerdos de percepción que forman el inconsciente colectivo de la Tierra, exclusivo de la Tierra.

Las almas que no han encarnado mucho en la Tierra, solo unas pocas veces, o solo una vez, las llamadas 'semillas estelares', serán entonces las que principalmente importen ideas de otras culturas y planetas fuera de la Tierra, pero todavía están en una gran minoría.

Entonces, traducimos lo anterior a conceptos sobre extraterrestres y cómo funciona la Federación.

Las personas formarán sus opiniones siguiendo a las personas que perciben con más conocimientos que ellos mismos. Las personas en la Tierra no están capacitadas para formar sus propios sistemas de creencias. Han sido capacitadas y condicionadas para seguir durante generaciones.

Entonces, las personas interesadas en temas de OVNI, investigadores y autores, tienen que buscar su conocimiento en algo, incluso aquellos pocos que piensan por sí mismos deben hacerlo, todos lo hacemos en última instancia. Pero en la Tierra, tenderán a seguir lo que se sabe antes que ellos sobre este o sobre cualquier otro tema. Especialmente en este tema porque hay muy poca información objetiva disponible para cualquiera.

Luego viene aquí otro problema exclusivo de la Tierra, o casi. El hecho es que como toda la información en la Tierra está fuertemente controlada (debe ser con el fin de perpetuar las experiencias establecidas encarnando allí), un aspecto que los controladores, ya sean los Illuminati, las sociedades secretas que gobiernan la Tierra, quienquiera que sea, necesitan orientar y regular especialmente la información con los temas que dan, o las personas comiencen a pensar por sí mismas, temas que hacen que las personas cuestionen su realidad y su naturaleza.

Esto se aplica especialmente a temas relacionados con extraterrestres y culturas fuera de la Tierra porque, por su naturaleza, ese tipo de información sería especialmente perjudicial para el statu quo o para la información como se 'supone que debería ser' en la Tierra. En otras palabras, alteraría tanto la percepción que terminaría colapsando todos los sistemas de creencias en la Tierra que a su vez forman el inconsciente colectivo que forma la percepción de la realidad misma como se ve en la Tierra. Así que debo enfatizar que todo el tema

OVNI/extraterrestres/Federaciones tiene que ser, por su esencia, un tema fuertemente controlado.

Así que digo sin rodeos que lo que la gente está siendo alimentada como verdad sobre los extraterrestres y las Federaciones Galácticas es solo una realidad falsa o una mentira muy controlada y alterada artificialmente, controlada por el gobierno, conveniente para ellos, que no corresponde a lo que está en el espacio en la realidad dura y objetiva.

Toda la información sobre la Tierra que se presentará al público proveniente de fuentes 'aprobadas', está fuertemente controlada, por lo que encaja en una narrativa que esos controladores, sean quienes sean, necesitan para seguir funcionando en la Tierra. Esto incluye a los principales medios de comunicación y los populares medios alternativos también, porque los controladores crean una oposición controlada para ganar aún más control sobre la percepción de la población, ya que la gente no busca ninguna otra información fuera de lo que ellos ven como 'fuentes creíbles', medios oficiales o medios alternativos. Fuentes creíbles pero por su nivel de conocimiento.

El problema aquí empeora cuando incluso las personas dentro de los llamados "medios alternativos" participan involuntariamente con la sopa de desinformación simplemente porque, como dije anteriormente, deben basar sus conceptos y sistemas de creencias en algo como base. Base que está fuertemente controlada por diseño, como dije.

El mecanismo de control detrás de los medios oficiales y los medios oficiales alternativos tiene muchas caras y utiliza muchas herramientas para lograr sus objetivos. Algunas son calumnias directas y desacreditaciones de cualquiera que se atreva a oponerse a ella. Pero esto también se hace en muchos niveles, por lo que los medios oficiales desacreditarán y calumniarán a los medios oficiales alternativos creando una percepción de dualidad, y de tener que elegir un bando en las mentes de las personas sencillas, volviéndolas a la narrativa oficial de los medios oficiales.

Pero otras personas más sabias verán que tanto los medios oficiales como los medios oficiales alternativos están controlados por las mismas personas con una narrativa y una agenda, por lo que los controladores crean otro nivel más profundo de medios alternativos encubiertos, y más profundos para oponerse a los medios oficiales alternativos. Y luego, una vez más a un nivel más profundo. Esto con específico propósito de controlar todos los niveles de conciencia y despertar espiritual de la población.

Otro punto importante es que ponen a su personal con credibilidad, personas que trabajan para ellos específicamente y conscientemente para sembrar la información que ellos desean que marque tendencia. Y para eso usan militares de calibre, lo que les da una total credibilidad, y por lo tanto es base para la medición de otros encuentros OVNI. Entonces, la CIA pondrá militares y científicos de renombre a sembrar las tendencias que ellos desean que haya en la Nueva Era y entre los ufólogos, porque no son capaces de ver eso, y solo van a lo ciego creyendo que un científico o un militar tiene más credibilidad que un granjero.

Pero luego, hay unos pocos que no están controlados, o solo controlados por el conjunto de reglas de percepción básica en la Matrix de realidad de la Tierra, pero no controlados directamente por los gobiernos a propósito. Esos son un problema para el status quo, esos dan vueltas salvajemente, diciendo todo tipo de afirmaciones e

ideas escandalosas que son peligrosas para los que están en el poder en todos los niveles, desde los funcionarios gubernamentales de clase baja, hasta los Illuminati, e incluso los controladores de la Tierra de la Federación. Esos son vistos como los alborotadores supremos de la Matrix de la Tierra como tal.

El sistema, la Matrix en la Tierra, Cabal, Illuminati, quien sea, tienen diferentes sistemas para lidiar con este problema. El primero y más obvio es sacar físicamente a esos sujetos problemáticos, y lo hacen mucho cuando todo lo demás falla. Pero lo que hacen principalmente es inundar la información que esos alborotadores comparten en una sopa de información que los contradice, o simplemente sumergen su información entre tantos datos que se vuelve casi imposible, para cualquier persona normal, poder decir qué es importante y qué no es. Los sujetos simplemente entran en una sobrecarga de información. Por lo tanto, conteniendo a los alborotadores, ya que su información ya no llega al público, porque se ve simplemente como más de lo mismo, no es interesante y también demasiado increíble.

Esto también porque a la gente en general le gusta la gratificación inmediata, e buscará todos aquellos otros datos contenidos en dicha sopa que son más coloridos e impresionantes, lo que les da una inyección de dopamina de gratificación instantánea. La mayoría de las personas son como cuervos, muéstrales algo brillante y lo perseguirán a ciegas, ¡ignorando todo lo demás!

Habiendo dicho esto, la percepción en la Tierra del bien y del mal, y de los extraterrestres, las Federaciones en el espacio, y cómo el espacio y la realidad en general en el Universo funcionan, es un falso reino autónomo basado en acuerdos que no refleja la realidad objetiva tal como se ve desde fuera de la Tierra.

Entonces, todos los conceptos de cómo deberían ser los extraterrestres, cómo deberían verse y cómo funcionan, no refleja una realidad espacial objetiva. Solo refleja qué y cómo se les dijo y se programó en la Tierra. Entonces, esos conceptos son terrestres y no compartidos por los acuerdos de percepción de personas fuera de la Tierra.

Conceptos como "Federaciones de la Luz" que vienen para salvar a la humanidad de los malos solo perpetúan y reflejan la mentalidad exacta en la que el Cabal, los controladores, quieren que la gente esté. Muestra una copia directa de religión y política pero adaptada a las mentes y las expectativas de la sociedad actual. Es decir, las mismas estructuras políticas, sistemas de creencias y ciencia limitada que se ven desde la Tierra, pero adaptadas con naves espaciales.

El lado maligno se impuso antes a la gente como proveniente de demonios, espíritus malignos e invasores de naciones y clanes opuestos que "venían a por ti y tu familia". Hoy, además de eso, es lo mismo... pero reemplazando las palabras diablo y espíritus malignos por 'invasores alienígenas' y 'Reptilianos'. La misma estructura exactamente.

Otra señal reveladora de esto para mí es que si investigas la naturaleza de los encuentros OVNI desde la década de 1950 hasta hoy, verás que la interpretación de tales encuentros refleja la mentalidad exacta de la gente de la Tierra según cada época.

En las décadas de 1950 y 1960, los extraterrestres se llamaban 'Hombres del

Espacio' o marcianos o nombres similares, y provenían de planetas dentro de este mismo Sistema Solar, de Marte, de Venus, de Júpiter. Porque reflejan la mentalidad humana de esa época y el marco de referencia que los medios oficiales les estaban dando en ese momento. Incluso la forma de las naves espaciales, los OVNIs, interpretados por los humanos durante cada era, refleja tendencias de diseño claras en la Tierra, y son un reflejo de los cómics, las naves espaciales de la NASA de la época, como las cápsulas de Mercurio y Géminis, y más tarde Apollo, e incluso el diseño de los automóviles de la época puede verse reflejado en las descripciones de los OVNIs encontrados en ese entonces.

Aunque teniendo en cuenta que hoy en día hay mucha más influencia de la gente de fuera de la Tierra, en forma de intervención directamente en los medios online, y principalmente a través de las semillas estelares, por lo que algunas cosas empiezan a reflejar una realidad más objetiva como está fuera de la Tierra.

Pero, y básicamente, el mismo principio se aplica aquí también como antes, por lo que la forma en que las personas interpretan los OVNIs, los extraterrestres y los encuentros, reflejan nuevamente la naturaleza de los tiempos en los que viven. No hay excepción aquí. Y esa percepción básica que usan para interpretar lo que ven y comprenden, está fuertemente controlada por los poderosos de la Tierra que dictan lo que la gente debe saber y cómo.

El concepto del mal como tal, quiénes son los perpetradores, la identidad de los perpetradores, desde los 'espíritus malignos' hasta las razas extraterrestres regresivas, es exclusivo de la Tierra. Simplemente no se entiende de la misma manera fuera de la Tierra.

Ese concepto hoy incluye a los antiguos 'tipos malos' como demonios y espíritus malignos, incluidos señores despiadados y dictadores que "quieren invadir países vecinos". Hasta los Reptiles que se comen a los humanos, específicamente niños, Maitre, los malvados Grises Altos y una gran cantidad de ideas e interpretaciones complejas de los malvados alienígenas.

Entonces, desde la Tierra, lo lógico es combatirlos. De una manera conocida en la Tierra. Esa es la lucha directa, con espada y rifle de plasma. Enfrentamiento militar directo. Y esa mentalidad se refleja en casi todas partes en la comunidad OVNI aceptada.

Desde fuera de la Tierra, esos conceptos como los malvados Reptiles y Maitre son ven como interpretaciones humanas locales de una realidad mucho más compleja fuera de la Tierra.

Ahora bien, aunque la realidad tal como se entiende en la Tierra en general no refleja cómo se entiende la realidad fuera de la Tierra, existe un área común donde ambos mundos, ambas interpretaciones de la realidad coinciden, en el área roja en los círculos. Esto se debe a que, como dije anteriormente, existe una gran influencia intercultural entre la Tierra y otras culturas en el espacio, principalmente debido a la siembra de conceptos y de información proveniente de las semillas estelares, extraterrestres directos, Step

Downs, y otras formas, como la infiltración en Internet realizada por muchas razas estelares ahora.

A partir de ahí, en esa zona roja común, coinciden conceptos como Reptiles malvados y razas espaciales malvadas. Básicamente, esos conceptos exactos ni siquiera se desarrollaron en la Tierra, sino que se importaron allí y una vez en la Tierra se distorsionaron en conceptos compatibles con la percepción de acuerdo con cada época, como demonios y djins.

Esta zona compatible es donde encontramos que algunas razas estelares, con una fuerte influencia cultural con la Tierra trabajando en ambos sentidos, todavía mantendrán algunos conceptos base desde donde interpretan su realidad.

Así que razas como Alfrateanos - Centauri, que tienen su pasado vinculado directamente a la Tierra, y sus buenos amigos los Antarianos también, tendrán conceptos como Reptilianos malvados e invasores del espacio. Y a medida que cada persona, grupo de personas, e incluso raza, desempeña un papel en el contexto universal de la realidad más amplia, los humanos desempeñarán el papel de criaturas indefensas en modo víctima. Y en una capa superior, los Antarianos y los Alfrateanos desempeñarán el papel de libertadores o guardianes. Solo dos niveles del mismo juego.

Pero en el caso de la Federación mas baja, de la que son miembros los Antarianos y Alfrateanos, seguirán un conjunto de reglas y regulaciones, no solo de tipo legal, sino de los acuerdos de percepción de la realidad de sus mundos y sociedad, y esta sería la parte del círculo en blanco que no coincide con los conceptos de realidad de la Tierra.

Entonces, aunque los Alfrateanos y Antarianos, entre muchos otros, desempeñan el papel de libertadores, también siguen otro conjunto de conceptos y acuerdos que les impiden actuar como los humanos esperan que actúen. Esto significa que no irán a la Tierra para limpiarla del "Cabal malvado", y liberar a los humanos y darles la bienvenida a la "Comunidad Galáctica" porque eso está fuera del marco de intereses y expectativas de la Federación y es incompatible con las expectativas de la población humana.

Por lo tanto, los miembros de la Federación mas baja seguirán cierto conjunto de protocolos y reglas y casi nunca se apartarán de ellos. Esto significa hacer cumplir el bloqueo de la Tierra, evitar que las naves estelares entren y salgan de la Tierra a voluntad a menos que sigan ciertas reglas estrictas, como hacer todo lo que puedan tecnológicamente para evitar ser vistas y detectadas por la población humana en

general.

Y solo estarán en alerta si su concepto específico de razas estelares regresivas aparece fuera del espacio con la intención de apoderarse de la Tierra, porque sin la protección de la Federación sería una presa fácil. Pero este es un concepto estelar de cómo es una raza malvada. E incluso pueden no ser visto como malvados o regresivos en absoluto, solo como opuestos en intereses a lo que la Federación pretende y planea para la Tierra.

Entonces, para continuar teniendo la Tierra bajo las especificaciones exactas, en las cuales la Federación como sus controladores supremos está interesada en mantenerla, sus agentes, Alfrateanos y Antarianos, entre otros, seguirán su conjunto de reglas que no serán compatibles con las expectativas humanas.

Los humanos quieren ser liberados de sus propios conceptos de maldad. Y la Federación quiere mantener a los humanos contenidos allí y sin influencia externa directa hasta que puedan manejar su propio problema y disolver la idea específica humana de lo que es el mal. Y en la Tierra, el concepto del mal es tan extremo y tan cruelmente duro, que la Federación en general no quiere que ese concepto fuera de la Tierra se desarrolle y se manifieste en toda la Galaxia. Entonces, el problema es mental y específico de la Tierra con alguna influencia externa. Y es complejo.

Gosia: Vaya. Bien, déjame aclarar solo este punto que se relaciona con mi pregunta original. La idea de que la Federación solo respeta los deseos de las personas de 5D y no de las de 3D... ¿es ese concepto también adoptado por esos pilotos de Alfrateanos, etc., o de quién es ese concepto precisamente?

Yazhi: Sí, porque esto es parte de su marco de realidad tal como lo aceptan. Entienden el concepto de maldad de la Tierra, y comparten mucho con ella, pero también siguen sus propios conceptos. Como saber que los conceptos de la Tierra son específicos de la Tierra y no se aplican fuera de ella. Entonces, aunque puede haber Reptilianos malvados, por ejemplo, para la Federación inferior esos no son un problema, ya que la interpretación de Reptilianos malvados no es la misma. Los ven como contenidos en la Tierra y como resultado de la manifestación colectiva de la gente allí. Parte del juego de ser humano.

La forma en que ven que deben proteger la Tierra es de la influencia regresiva externa (según sus estándares), para lo que las personas de 5D en la Tierra 3D pueden vivir sus pequeñas y felices vidas en 3D, sin preocuparse por los invasores espaciales reales del tipo de los que los humanos simplemente no son conscientes. Y que sean de una naturaleza no específicamente 'malvada' como tal, sino solo oportunista, por lo tanto contraria a los intereses de las personas 5D.

Gosia: Creo que lo entiendo. Gracias por tomarte tiempo para explicar todo esto. ¿Quiénes son los reales invasores del espacio? “¿De la clase que los humanos no conocen”?

Yazhi: Como en las personas, razas o entidades del espacio que son oportunistas y querrían tomar el control de la Tierra, ya que está en un estado muy vulnerable por diseño, pero si estuviera sola. Pero no lo está, la Federación se está ocupando del patio de recreo: la Tierra. Puede ser casi cualquier raza, todo lo que necesitan es tener intereses contrarios al grupo local.

Gosia: ¿Maitres y tal?

Yazhi: Suelen ser sí, coincidiendo con algunos conceptos de la Tierra. Pero puede tratarse de cualquier raza, subgrupo o gente. De cualquier raza.

Gosia: ¿Hay alguna activa en este momento? ¿Tratando de apoderarse de la Tierra?

Yazhi: Todo el tiempo. Constantemente. Como Malakak haciendo acuerdos turbios con el gobierno de Estados Unidos.

Gosia: ¿Y qué objetivo tendrían para tomar el control del planeta?

Yazhi: Algunos van hasta allí, pero rara vez, especialmente hoy en día, ya que la Federación aquí es muy fuerte. En su mayoría están interesados en aprovechar la situación aquí, buscando y usando trucos para extraer lo que quieran, ya sean minerales, metales o alimentos (incluidos los humanos para alimentación, ya que la "Federación no los ve como 'personas reales' de cualquier manera"). Cualquier cosa.

Gosia: ¿Y en ese sentido la Federación está protegiendo a la Tierra de todos esos? Entonces, ¿en ese sentido, la Federación podría ser vista como "buena" para los ciudadanos de la Tierra? ¿Dado que su agenda de control de la Tierra es menos "malvada" que la de esas otras razas?

Yazhi: Sí, ese es su principal objetivo, pero eso no coincide realmente con los intereses y con las expectativas de los humanos. Mucho menos con sus necesidades reales mientras están sufriendo, y negar eso es simplemente irresponsable. Juego o no juego. Y ese es el punto central aquí que estamos tratando de comunicar.

Gosia: ¿Qué es el mal según los extraterrestres?

Yazhi: Intereses contrarios a los tuyos. Y pura maldad como tendencia autodestructiva. Eso es todo.

Gosia: Ok. Quizás la Federación esté haciendo tratos con todas esas otras razas.

Yazhi: Según una opinión basada en la Tierra, parecería que puede ser el caso. También visto como si la Federación estuviera infiltrada por razas negativas. Pero insisto en que esos solo serían conceptos, expectativas, o especulaciones basadas en la percepción humana para intentar explicar lo desconocido.

No hay necesidad de complicar las cosas aquí buscando razones más complicadas. La evidencia de aquí muestra que todo es como siempre ha sido y siempre se ha pretendido que sea desde el principio. Los intereses de la Federación simplemente no coinciden con las expectativas y razones humanas. Desde la perspectiva y el punto de vista humanos, el problema proviene de la propia Federación y de sus intenciones con la Tierra. Por eso dije que están actuando de manera regresiva... pero solo desde el punto de vista de la percepción humana.